



KFP通信

鶴沼小学校保護者及び近隣町内会の皆様へ

平成 24 年 4 月 第 24 号
鶴沼小 P T A 自主活動
KFP 鶴沼おやじパトロール隊



平成 24 年度も K F P は新隊員を迎えてスタートしました。K F P は『クゲヌマ・ファザーズ・パトロール』の略で、発足して 9 年目を迎えました。鶴沼地区の子供たちの安心・安全のために、登下校時、運動会、定期的な合同パトロールなど、自主的、または結集・協力してパトロールを行っています。現在は【鶴沼中学おやじの会、鶴沼洋おやじパトロール隊、そして鶴沼小おやじパトロール隊】の 3 校の P T A で K F P 連絡協議会を組織しています。『平和な町、のびのび育てよう鶴沼の子供たち』をテーマに、不審者・変質者を出没させないために、お父さん達が協力してパトロールを行っています。

◆◆平成 24 年度 KFP (鶴沼小学校) 隊員の内訳◆◆

平成 24 年 4 月現在 51 名

学年別 (延べ人数)

<1 年> 6 人 <2 年> 7 人 <3 年> 15 人

<4 年> 8 人 <5 年> 11 人 <6 年> 14 人

地区別 (現役隊員)

<原> 13 人 <苅田> 6 人 <新田> 5 人 <仲東> 8 人 <宮の前> 3 人

<大東> 7 人 <子東> 1 人 <清水> 4 人 <上村> 2 人 <花沢> 1 人 <橋> 1 人



4 月 21 日に平成 24 年度 K F P の発足会が行われました。現役と O B 隊員に加え、先生や民生委員の方々にもご出席いただき、総勢 30 名程の人数になりました。また、教頭の梅本先生が今年度より湘南台小学校に赴任され、後任には、以前に鶴沼小学校でも教鞭をとられた事もある楠戸先生となりました。梅本先生には、これまで我々 K F P の活動にご理解をいただき、いろいろとご協力していただきまして本当にありがとうございました。当日は、感謝の気持ちを込めまして花束と隊員による寄書きを送らせていただきました。湘南台小学校でもご活躍されることを一同期待しております。また、楠戸先生には、K F P の隊員の中に何人か教え子がおられるようで、懇親会では昔話に花が咲いているようでした。先生にもこれまでと同様に、ご理解とご協力をお願い致します。



東日本大震災から 1 年が過ぎました。鶴沼地区でも津波による被害の想定が見直され、改めて防災や減災の必要性が叫ばれています。子ども達の安全のために何が出来るかを K F P としても考えなければならないと思っています。

隊員
募集中

KFP (鶴沼小) は隊員を随時募集しています。鶴沼小学校保護者 (お父さん) の参加をお待ちしています。KFP ホームページ (<http://www.kfp-kugenuma.org/>) から申し込みができるようになりました。「鶴沼小に通う児童のおやじたちへ」をクリック! 隊長/杉坂

※